Kartoffeln: säen – wachsen – ernten – essen

Wir Schülerinnen und Schüler der Grundschule Missian haben im letzten Schuljahr im Mai ganz in Nähe unserer Schule Kartoffeln eingepflanzt.

Die Eltern von Emma und Julia haben uns den Grund und die Saatkartoffeln zur Verfügung gestellt und das Wachstum der Kartoffeln im Sommer auf Fotos festgehalten.















Nach Schulbeginn haben wir den Weg der Kartoffel von der Aussaat bis zur Ernte besprochen uns zum Schluss unsere "hoaßgsottnen Erdäpfel" mit Käse verspeist.





